

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Н.В. Козлова, С.Ю. Филиппова
О праве участия в обществе с ограниченной ответственностью лица, состоящего в браке
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 6 апреля 2023 года № 305-ЭС22-26611
- 22 С.А. Смирнов
Выдел супружеской доли в ООО: собственность или наследство?
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 6 апреля 2023 года № 305-ЭС22-26611

Дайджесты

- 35 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за май 2023 года
- 60 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за апрель — май 2023 года
- 66 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за апрель — май 2023 года

Свободная трибуна

- 71 Ю.Б. Фогельсон
Возмещение вреда лицом, застраховавшим свою ответственность
- 81 Д.Р. Арнаутов
Формы участия кредитора в корпоративном управлении корпорацией-должником
- 121 С.Л. Будылин
Деньги: экономическая функция и правовая природа
- 165 Н.Е. Кантор
Применение *business judgment rule* в спорах о гражданско-правовой ответственности арбитражных управляющих
- 183 Д.В. Борейшо
Защита видимости права при уступке права требования (часть 1)

Case Comments

- 4 Nataliya Kozlova, Sofya Filippova
On the Right of a Married Person to Participate in a Limited Liability Company
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF
No. 305-ЭС22-26611, 6 April 2023
- 22 Stanislav Smirnov
Separation of the Marital Share in LLC: Property or Inheritance?
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF
No. 305-ЭС22-26611, 6 April 2023

Digests

- 35 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for May 2023
- 60 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for April — May 2023
- 66 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for April — May 2023

Articles

- 71 Yury Fogelson
Indemnification by a Person Who Has Insured Liability
- 81 Dmitry Arnautov
Forms of the Creditor's Involvement in the Debtor's Corporate Governance
- 121 Sergey Budylin
Money: Economic Function and Legal Nature
- 165 Natalia Kantor
Application of the Business Judgment Rule in Disputes over Civil Liability
of Insolvency Officers
- 183 Daniil Boreysho
Protection of Visibility in Assignment of Claims (Part 1)